

LAPORAN KEIKUTSERTAAN  
**1st Health Science International Conference**  
Gisely Vionalita SKM., M.Sc.

---

### 1. Pendahuluan

*1st Health Science International Conference* ini diadakan pada tanggal 4-5 Oktober 2017 di Hotel Swissbel-Inn, Malang, Jawa Timur, Indonesia. Konferensi ini merupakan pertemuan pertama Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Malang tentang Ilmu Kesehatan dan Ilmu Kesehatan. Konferensi ini bertujuan untuk mempertemukan ilmuwan akademis terkemuka, profesor, peneliti, mahasiswa dan ilmuwan penelitian untuk saling bertukar dan berbagi pengalaman dan hasil penelitian mereka tentang semua aspek Ilmu Kesehatan dan Kesehatan. Ini juga menyediakan forum interdisipliner utama untuk kesehatan, kesehatan masyarakat, psikologi, farmasi, keperawatan, fisioterapi, praktisi kebidanan dan pendidik untuk mempresentasikan dan mendiskusikan inovasi, tren, dan kekhawatiran terkini, tantangan praktis yang dihadapi dan solusi yang diterapkan di bidang Ilmu Kesehatan dan Kesehatan.

### 2. Pelaksanaan Kegiatan

Program ilmiah konferensi ini dilaksanakan selama 2 hari yakni dari tanggal 4-5 Oktober 2017 yang terdiri dari kuliah pleno, simposium, presentasi makalah tentang masalah ilmu-ilmu kesehatan masyarakat saat ini. Beberapa peneliti nasional maupun internasional diundang untuk mempresentasikan penelitiannya dibidang ilmu kesehatan. Bidang penelitian ini terdistribusi di bidang Maternity health, Pediatric health, Community health, Emergency, Medical and Surgical, Psychiatric health, Basic Health Science, Neurosciences health, Musculoskeletal health, Pharmaceutical science, Environmental Health, Occupational health. Konferensi ini diharapkan dapat mengumpulkan profesional gizi masyarakat, peneliti, keperawatan, pembuat kebijakan dari kementerian pemerintah dan lembaga kesehatan, secara internasional.

Pada conference ini penelitian yang saya ajukan dengan judul *Relationship between Knowledge, the Clean and Healthy Behaviour and Quality of Children In 08 Rawa Buaya Elementary School*. Penelitian ini mengambil sampel 127 anak siswa SD kela 4 dan 5 di SD N Pagi rawa Buaya.

Aspek yang diamati yaitu pengetahuan, sikap dan perilaku hidup bersih dan sehat siswa dan kualitas hidup siswa tersebut. Hasil penelitian ini disajikan dalam bentuk oral presentasi yang ditampilkan bersama hasil 120 peserta lainnya pada tanggal 4 Oktober 2017 dan presentasi beserta tanya-jawab setelah pemaparan.

### 3. Hasil conference

Hasil yang diperoleh dari *conference* ini yaitu, mendapatkan tambahan wawasan dari berbagai penelitian dengan tema yang berbeda. Selain itu adanya masukan dari reviewer membuat penelitian bisa dikembangkan dengan variabel yang lebih kompleks. Kemudian dapat membuka jaringan dengan beberapa peneliti, praktisi, dan ilmuwan yang mengikuti conference ini. Seminar ini juga akan memfasilitasi para peneliti dengan prosiding terakreditasi *scopus* dan terindex *thomson reuters*.

Jakarta, 9 Oktober 2017



**Gisely Vionalita SKM. M.Sc.**  
**NIK 215030576**